VISITAS **DELOS AGRICULTORES YGANADEROS DE GRAN CANARIA ATRAVES DE LOS SERVICIOS AGROPECUARIOS A DISTINTAS** FERIAS **AGRÍCOLAS** DFI **ARCHIPIÉLAGO**

a Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria ha estado presente en distintos eventos fuera de la Isla, pues su equipo humano tiene puestas las miras no sólo en Gran Canaria sino en todo el Archipiélago.



Almuerzo de agricultores durante la visita a la Feria de Agrocanarias 96.

Francisco A. Valido Sánchez Coordinador del Área de Agricultura, Ganadería y Pesca. Excmo. Cabildo Insular

de Gran Canaria.

De entre ellos cabe destacar las visitas que los agricultores y ganaderos de Gran Canaria, a través de los Servicios Agropecuarios del Excmo. Cabildo Insular de Gran

realidades de los productos de la Agricultura, la Ganadería y, en algunos casos, de la Mar.

Suponen, además, lugares de reunión de estos agricultores y ganaderos, pues las circunstancias son adecuadas para el coloquio y la comparación de opiniones que permiten el mejor conocimiento de la situación momentánea del Agro de Gran Canaria, por un lado, y del resto del Archipiélago, por el otro. De esta forma se fomenta la continuidad de todas esas actividades que le son propias y que marcan la singularidad del Sector Primario y, por ende, de la Economía y Sociedad Isleña.

Durante estos encuentros también se ofrecen comidas y muestras del Folklore de nuestra Isla, momentos distendidos para que nuestra



Recibimiento de los agricultores en el Stand de Gran Canaria en la Feria de Agrocanarias 96

Canaria, realizan a FEAGA y AGROCANARIAS, eventos ambos punto de encuentro con las gente se relacione con agricultores de todas las Islas del Archipiélago para el enriquecimiento en sus conocimientos y vivencias.

Asimismo, las diferentes instituciones y casas comerciales participan exponiendo tecnología y Sector servicios para el Agropecuario, El Excmo, Cabildo Insular de Gran Canaria colabora en ambos eventos mostrando a los visitantes los productos de nuestra Isla, informando acerca de las diferentes actividades y servicios Servicios desde los Agropecuarios se presta al público y que, en definitiva, suponen un apoyo técnico imprescindible para el sector, incentivando la incorporación del mismo en "el tren" del progreso y de las nuevas tecnologías. No en vano hay que hacer frente a la competencia con la tecnología y la competitividad.

CELEBRACION DE FEAGA

La Feria agrícola, ganadera y pesquera de Fuerteventura, Feaga '97, se ha celebrado en su XIII edición en el recinto de la Granja Agrícola Experimental del Cabildo Insular de Fuerteventura, Pozo Negro, término municipal de Antigua, los días 24 al 27 del pasado mes de Abril.

La Feria ha sido visitada por unas 30.000 personas, de las que destacan 4.500 de la vecina isla de Lanzarote, 2000 escolares y en la misma han participado 125 instituciones y casas comerciales.

Por otro lado, el ganado participante se puede resumir en:

Vacuno	50 c	abeza
Caprino	582	
Ovino	37	
Equino	. 74	

Puede apreciarse la gran participación de ganado caprino, especie muy importante para la Isla de Fuerteventura, destacando que el "Queso Majorero" es el primer queso canario con denominación de origen.

El Cabildo
Insular de
Gran Canaria
a través de la
Granja
Agrícola
Experimental
ha
participado,
una vez más,
con un stand
en el que,
además de
exponer
productos



Uno de los stand que ha expuesto el Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria en las distintas ediciones de Feaga que se han celebrado.

de nuestra isla se informa a los agricultores sobre cultivos, riegos, abonados, plagas y enfermedades, etc...así como de los resultados obtenidos en nuestros campos experimentales, labor que además se viene realizando semanalmente por nuestros técnicos, en Radio Archipiélago, en el programa Campo Majorero.

Para terminar recordar que los días 30 y 31 del presente mes de Mayo se celebra en el recinto ferial de la Granja Agrícola Experimental del Cabildo Insular de Gran Canaria en Cardones el XIII Concurso de Ganado Selecto.

Cardones a 7 de Mayo de 1997.